

# GEMEINDE

## NEUES ZUM WÄRMEVERBUND SELHOFEN

*Das Projekt Wärmeverbund Kehrsatz-Selhofen ist auf Kurs: Die Baugesuche für die Heizzentrale beim Schulhaus Selhofen sowie für die Netzetappe 4 wurden eingereicht. Weitere Netzbauetappen sind in Bearbeitung. 2025 sollen erste Liegenschaften mit lokal produzierter Wärme versorgt werden.*

Ende November führte die Fernwärme Selhofen AG einen Informationsanlass für die Bevölkerung durch. Die Vertretenden der BKW AEK Contracting AG (BAC), der Gemeinde Kehrsatz sowie der Bauleitung konnten zahlreiche Interessierte zur Veranstaltung begrüßen und ihre Fragen zum Projekt beantworten.

Hier die wichtigsten Informationen zusammengefasst:

### Zusammenleben in Chäsitz – auch während der Bauarbeiten

- Der Fernwärme Selhofen AG ist es wichtig, während der Bauarbeiten, die im Herbst 2024 starten sollen, auf die Bedürfnisse der Bevölkerung Rücksicht zu nehmen. Insbesondere hat die Sicherheit der Schulkinder höchste Priorität. Die Fusswege und Baustellenbereiche sollen auch während der Bauzeit sicher gestaltet werden. Anlieferungen zur Baustelle werden möglichst nicht zu Schulweg-Zeiten stattfinden.
- Die Bauherrschaft setzt auf eine proaktive Baukommunikation sowohl an die Bevölkerung als auch an die Schule.
- Um Synergien zu nutzen, werden die Arbeiten für den Wärmeverbund wenn möglich mit anderen Gewerken koordiniert.
- Die Heizzentrale wird mit regionalen Holzhackschnitzeln betrieben. Ist der Verbund einmal in Betrieb, werden während der Schulweg-Zeiten keine Holzanlieferungen erfolgen.

Nur gemeinsam kommen wir zum Ziel. Der Wärmeverbund Kehrsatz ist ein Gemeinschaftsprojekt, welches die Fernwärme Selhofen AG nur in Zusammenarbeit mit der Bevölkerung

erfolgreich realisieren kann. Die Einhaltung des Terminplans ist abhängig von der Baufreigabe und der Erteilung von Durchleitungsrechten.

Haben Sie Fragen zum Projekt? Die BAC erteilt Ihnen gerne weitere Auskünfte unter Telefon 058 477 56 56 oder per E-Mail an [info@bac.ch](mailto:info@bac.ch).

Aktuelle Informationen zum Wärmeverbund Kehrsatz finden Sie jederzeit auf der Webseite [www.bac.ch](http://www.bac.ch)

GEMEINDE  
KEHRSATZ



BAC  
Klimafreundliche Wärme



Wichtiger Meilenstein für den Wärmeverbund: Einreichung des Baugesuches (v.l. Gemeindepräsidentin Katharina Annen, Ueli Aebi und Pascal Wyssen, Projektleiter BAC)



Grosses Interesse der Bevölkerung: Informationsanlass vom 27. 11. 2023